

ひばり

東国分爽風学園

市川市立稻越小学校

〒272-0831 市川市稻越 3-21-8 TEL 373-8401

<https://ichikawa-school.ed.jp/inagoshi-sho/>

夏休みが終わり、子供たちの元気がまた学校に広がります

校長 藤枝 尚子

今年の夏休みは早朝から気温が高く、外に出るのが危険なくらい暑い日が続いていました。保護者や地域の皆様におかれましても、暑さをしのぎながらの日々にはご苦労が多かったのではと拝察いたします。そんな、毎日外出を控えるほど暑かった夏休みでしたが、夏休み明け集会を迎えるたくさんの思い出を抱えた子供たちが、元気に学校へ戻ってきました。そして、子供たちは、9月になっても引き続き、熱中症警戒アラートが出ている毎日ですが、校内で涼しいところを見つけ、工夫して学校生活を楽しんでいます。

子供たちと様々な話をしていると、7月に比べ、会話を交わすときの目線の位置に変化があった子が多いことに気づきました。特に、高学年の成長は著しく、「私の身長を抜かす前に、『校長先生、そろそろ抜かします』って言ってよ」「もう抜かしているよ」そんな冗談を話しながら、子供たちの夏休み明けの様子を見守っているところです。そんな会話からも、教職員は心も体も大きく成長をしている子供たちを近くで毎日見守ることができるのが最高の幸せだなど感じるところでもあります。

9月からの時季は、校外学習や生活科・ふるさと探究科を中心とした体験活動の機会が多くあります。具体的な体験をとおした学びをたくさん経験することは子供たちの身体をさらに大きな成長へと導いてくれます。一つ一つの学習や行事行事を終えるごとに大きく成長する子供たちを全教職員で見守り、支援してまいりますので引き続き、ご支援、ご協力ををお願いいたします。

【「世界一大きな絵」大阪・関西万博会場に展示され、大盛況でした】

8月20日（水）大阪・関西万博内のホール床いっぱいに、稻越小の子供たちの夢を描いた「世界一大きな絵」が展示され、多くの来場者の方々が足を止めて作品を鑑賞していました。このあと、10月1日（予定）に、今回出品された大きな絵を全て揃えて展示する計画があるそうです。また、今回の取り組みを企画してくださった「絵本みらい」の方の話ではエジプトで行われる EXPO（国際万博）にも出展する予定があるそうです。子供たちの思いがこもった作品の旅が続き、夢が広がりますね。詳細がわかりましたらまたお知らせいたします。



9月の主な行事予定

1日（月）夏休み明け集会 引き渡し訓練 短縮4時間 下校	10日（水）定例研 1～5年下校12:40 完全下校12:45 6年下校14:50
2日（火）身体測定 短縮4時間 下校	11日（木）短縮4時間 下校12:40
3日（水）給食開始 委員会活動	15日（月）敬老の日 ＜多年にわたり社会に貢献してきた高齢者を敬愛し、長寿を祝う日＞
5日（金）PTA主催行事	17日（水）クラブ活動
6日（土）科学工夫作品展	23日（火）秋分の日 ＜暑い夏から涼しい秋へと変わりはじめ、昼の長さと夜の長さが同じになる日＞
7日（日）科学工夫作品展 ※学校代表児童作品展示	

お知らせとお願い

【引き渡し訓練のお礼】

9月1日（月）に行われた引き渡し訓練にご協力いただきましてありがとうございました。とても暑い中、ご協力ありがとうございました。

震災だけでなく、予期せぬ災害はいつ起こっても不思議ではありません。夏休み明け集会でも子供たちへ、「災害に備えて、家族の方々と話し合いをしたり、外出するときは『誰と、どこへ、何時帰るか』等自分の居場所がいつでもわかるようにしたりしましょう。」という話をしました。ご都合により、引き渡し訓練にご参加いただけなかったご家庭もあるかと思いますが、この機会に、再度、ご家庭内で災害について話題にすることで、万が一の時の備えをしていただけたら幸いです。

【学校徴収金引落について】

16（火）は第3回目の「学校徴収金」引落日となっております。連休明けとなりますので、休日前営業日の12日（金）までに口座のご確認をお願いいたします。引き落とし金額は、5月23日（金）に学校より配付いたしました「令和7年度学校徴収金の集金について」に掲載されておりますが、集金額が変更となっている学年もありますので学年よりも併せてご確認いただけますようお願いいたします。なお、集金後は速やかに業者等への支払いを進めてまいりたいと思います。ご協力いただけますようお願いいたします。

【ホームページ活用について】

「毎日の給食」や「稻越ニュース」「各種たより」やその他お知らせ等、子供たちの日常も取り入れた内容で学校ホームページを随時更新しています。学年だよりや学校だよりだけでは掲載しきれないことも、折に触れて更新しています。

また、「東国分爽風学園」や「須和田の丘支援学校」「国分高校」へもリンクできるようになっていますので、お時間のあるときにぜひ、のぞいていただけたら嬉しいです。

稻越小学校をさらに身近に感じていただけるよう、ホームページからも発信していきたいと思っていますので引き続きどうぞよろしくお願いいいたします。



稻越小学校 HPへ→

